



令和八年  
曾於市はたちの集い  
恩師からのメッセージ  
*Messages from Teachers*





# 元財部中学校 3年1組

# 柴田 優香 先生

# 現在勤務地 曾於市立財部中學校

二十歳の節目を迎えたみなさん、おめでとうございます。

中学三年のあの頃、みんなは悩んだり、ぶつかったりしながらも、毎日を一生懸命過ごしていました。体育大会の応援団では、放課後に話し合いながら練習を重ねる姿が印象的で、ひとりひとりが真剣に向き合っていたことを今でも覚えています。また、合唱コンクールや文化祭では、最初は意見がまとまらず悩むこともありましたが、直前には少しずつ心を合わせて取り組むことができました。

こうした経験は、完璧ではなくても、協力する力や自分と向き合う力を育む大切な時間だったと思います。

成人を迎えた今も、その力がきっとみんなの支えになるはずです。これからも自分らしく、悩みながらも前に進む毎日を大切にしてください。みんなの未来が笑顔と優しさにあふれることを、心から願っています。



# 元財部中学校 3年2組

# 中山繁先生

## 現在勤務地　志布志市立松山中学校

## 『成人式に寄せて』



元末吉中学校 3年1組

## 横山 亜至美 先生

現在勤務地 曾於市立大隅中学校

新成人のみなさん、ご成人おめでとうございます。

中学校を卒業してからもう5年が経ったと思うと、月日の流れの早さを感じます。アルバムを見ながら、授業や行事にわいわいしながら共に過ごした日々を思い出しました。

いつも笑顔でやさしさにあふれ、周りの人たちを大切にしていたみなさんは、どんな大人になっていますか。どんな道もあなたの努力とやさしさ、そして共に頑張る友だちがいれば、きっと素晴らしいものになると思います。

困難なときも、学び続ける姿勢を忘れず、一步ずつ前へ進んでいってください。これから始まる新しい人生の章が、あなたしく輝くものでありますように。

**Be yourself.**

**No one can say you're doing wrong.**



元末吉中学校 3年2組

## 堀之内 勝幸 先生

現在勤務地 鹿屋市立鹿屋中学校

『二十歳になるにあたって』

みなさん、お元気ですか？中学校を卒業して、5年が過ぎました。どんな5年間でしたか？夢に向かって、勉強や検定、資格取得に取り組んだ人、職場の先輩にいろいろなことを教わって技術を磨いている人、大切な人に寄り添い励ましている人など、それぞれの人生で、目の前にある課題や問題に取り組んでいるのではないでしょうか。

きっと自分が思うより、一まわりも二まわりも大きくなられていると思います。まだ道半ばの人は、いま頑張っていることを続けてください。まだ迷っている人は、大丈夫、まだまだ人生の時間はたくさんあります。しっかり、自分の道を探してください。

人は一人では生きていけません。あなたを助けてくれる人が必ずいます。今までの出会い、これからのお出会いを大切にして、誰かのために役に立つ立派な大人になってくださいね。一期一会。



元末吉中学校 3年3組

## 岡島 慶貴 先生

現在勤務地 龍郷町立龍南中学校

成人おめでとうございます。

みなさんと過ごした日々が5年も前になるのですね。中学生だったみなさんには、仲間と協力して、学校行事や日々の生活を楽しく全力で取り組むとても素晴らしい学年でした。みなさんと過ごした3年間は、私にとって貴重な日々です。たくさんの思い出をありがとうございます。

これから先の人生は、今までとは違い、大人としての人生を歩んでいきます。これからも自分らしく笑顔で歩んでいくことを願っています。

私は今、奄美大島の龍郷町立龍南中学校に勤務しています。この学校は、奄美大島から唯一船に乗って春の祭典に出場しています。みなさんと出場した春の祭典のDVDを生徒達に見せ、あのときの感動を思い出すこともあります。

今年40歳を迎える私ですが、ちょうどみなさんの倍の年齢ですね。また会えることを楽しみにしています。これからもずっと応援しています。



元末吉中学校 3年4組

## 前原 文音 先生 (旧姓:池水)

現在勤務地 鹿屋市立輝北中学校

はたちを迎えた皆さん、おめでとうございます。

中学生時代のみなさんとの日々は今でも鮮明に思い返すことができます。たくさんの思い出がありますが、特に印象深かったのは、ステージで歌うことが叶わなかった合唱コンクールの曲を、披露してくれたときです。みんなの真剣な顔、声、本当に素敵で心震えました。

思い返すと私がはたちになった時は、将来への希望と少しの不安がありました。きっと、今の皆さんも同じ気持ちだと思います。あの頃みなさんが見せてくれた、仲間を信じる気持ちや、何事にも直向きに努力する姿勢を思い返せば、不安を打ち消し、将来への希望を照らす道しるべとなってくれることでしょう。

皆さんの未来が、明るく豊かなものになりますよう、自分を信じ、周りの人へ感謝を忘れずに、これからを歩んでいってほしいと願っています。



元大隅中学校 3年1組

## 和田 浩一 先生

現在勤務地 曽於市教育委員会

本日は、二十歳を迎えた皆さんの門出を、こうしてお祝いできることを大変うれしく思います。

皆さんと過ごした日々を思い返すと、一人一人の努力や成長が今も鮮やかに浮かびます。

学級では、童話「ウサギと亀」の話をしました。相手と競う“速さ”よりも、“目標に向かい続ける姿勢”を大切にしてほしいと。

これから的人生、周りと比べて焦ったり、立ち止まりそうになったりすることもあると思います。そんなときには、周りで支えてくれた仲間や家族に相談しながら、「自分は何のために歩くのか」を再確認して、確かな一步を積み重ねてください。

皆さんの未来が、自分らしく、堂々と歩めるものであることを心から願っています。



元大隅中学校 3年2組

## 山崎 和斗 先生

現在勤務地 龍郷町立龍南中学校

### 『二十歳を迎える皆さんへ』

7年前、皆さんが中学1年生として入学したとき、私も教員1年生として大隅中学校に赴任しました。2年、3年と担任をさせてもらい、毎日楽しませてもらった日々を今も鮮明に覚えています。行事や日常の中で見せてくれた皆さんの笑顔や成長は、私にとってかけがえのない宝物です。

二十歳という節目を迎える、社会へと大きく羽ばたく皆さんの姿を想像すると、本当に誇らしい気持ちと楽しみな気持ちでいっぱいです。

「一度しかない人生」、つらくて大変な時期がきても、いつも「前向き」に、そして何事も「挑戦」し、自分にしかできない人生を楽しんでください。何かあったときにはいつでも気軽に連絡してください。また皆さんに会える日を楽しみにしています。